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【会長より】 

5月に入っても朝夕と日中の寒暖の差が激しいで

す。心身ともに体調を崩しやすい時期ですので、

皆様くれぐれもご自愛ください。 

5 月 2 日に 4 年ぶりの定期総会がありました。

準備に時間が足りずにいろいろと不手際や反省点

がたくさんありましたが、対面での開催は活動し

ている方々と直接お会いして話ができる貴重な場

だと改めて感じました。また、学校のほとんどの

先生方のご挨拶がとてもよかったです。何列にも

並んだ先生方が一人一人ご挨拶され、中には趣味

のことをお話しくださる先生もいて、とても親近

感を持ちました。また、宮原元会長をはじめとし

て退任される 6 名の前執行部の方々がお忙しい中

ご来場し、ご挨拶の中で活動期間中の思い出や活

動に対する思いを話してくれました。コロナ禍に

あって自由に活動できない時期があった中、出来

る範囲で出来る活動を工夫して行ってきた仲間の

言葉を直接聞くことができて胸が熱くなりました。 

今後もいろいろな活動を予定しています。みな

さまのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

【校長先生より】 ※5/21に記載させていただきました。 

５類移行まで３年にも及んだコロナ禍。その間、

本校にとっては、どこよりも苦難の多い年月では

ありました。そして今、大規模校の“強み”を思

い切り発揮する時が来たことを実感しております。 

この委員会から９日後の 5/20(土)、PTA 役員

の皆様のお力添えを得て、体育大会を無事に終え

ることができました。事前準備や指導、安全配慮

は職員が油断無く行うものの、ほぼ全てのプログ

ラムは、３年生を中心に生徒たちが走り回って創

り上げたものです。自主性溢れる大会をやり遂げ

た生徒たち。小さくても自分なりの成長の一歩を

遂げた生徒。上級生にあこがれながら次が育って

いく姿は、今や田代中の最大の強みです。 

多くの保護者の皆様にご参観いただけましたの

も数年ぶり。ご来場へのお礼とともに、

ご不便など多々お掛けしましたことを、

お詫び申し上げます。反省点は、次年

度からの大会に生かして参ります。 

【PTA 総会 結果報告】 

5/2(金)４年ぶりの対面による総会を実施しまし

た。会員数 714名中、委任状 505名、出席 50名

で総会が成立し、全議題が無事に可決しています。 

【各委員会活動報告】 

◇総務委員会 

・第 1 回運営委員会だよりの作成、発行 

・PTAサポーター希望調査、ボランティア参加募集の回収 

・5/8 仕分け作業完了 

・サポーター決定通知書、ボランティア登録通知書

を作成、配布完了  

◇広報委員会 

・やまなみ 154 号発行に向けて準備中 

◇母親委員会 

・PTA 総会受付 

◇生活委員会 

・5/24 自転車点検に向けて準備中 

◇まちづくり委員会 

・4/9 田代地区まちづくり運営委員会出席 

・5/1 スポーツ協議会総会出席 

・5/19 推進協議会参加予定 

・5/19 若葉まちづくり推進協議会定期総会参加定 

・5/18 弥生が丘まちづくり推進協議会総会参加予定 

◇学年委員会 

・6/11（日）教育講演会に向けて準備中 

・4/17、4/24、5/7 の 3 日間 委員メンバーで話

し合い講師決定（佐賀市内助産師、性教育の授業） 

・4/30 講師と打ち合わせ実施 役割分担決め 

◇会計 

・PTA 総会での予算案承認を受けて、 

各委員会へ活動費の配布 

学校職員の紹介（5/2  PTA総会にて） 
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【体育大会】 

学校より体育大会についての説明がありました。 

 ・5 月 20 日(土) 開催予定 

 ・PTA 役員の皆様に来場者の受付をお願いしたい

と思います。 

 ・15 日に二次案内状を配布する予定です。人数制

限を設けない場合、保護者の方がどれだけ来ら

れるか不明なので、「制限はないものの 1 家庭 1

名ないし 2 名であれば・・・」という記載をさ

せて頂きたいと思います。 

 ・テントやシートの持ち込みは原則禁止です。 

 ・使用できるトイレについては検討中です。 

 ・結団式で子供達の決意表明を拝見し、特に今年

は“自分達でやりきるんだ！”という意欲を感

じています。当日は先生達を動かさずに自分達

でやるレベルで自立して頑張って欲しいです。

先生達も、3年生の頑張りに負けないように取り

組んで頂きたいと思います。 

 

【部活動支援】 

① 部活動支援部会実施について 

書面による実施とします。 

② 部活動アンケートの実施について 

  以前は、各部活動の要望をあげて頂く場を設け

ていましたが、コロナ禍以降は、書面にて配布

の通知とともに要望書としてアンケートを記載

頂き、支援金で補えるものは支援金で購入して

いただくようにしております。 

アンケート内に学校や執行部では解決出来ない

事（例：グラウンドの水はけ）に対し、集まっ

て協議をしても答えが出ない場合もありますの

で、今後もアンケートであがった事に対しては

記録として残して、全てを書面対応とする事で

ご理解を頂きたいと思います。 

③ 令和 5 年度部活動支援金の支給について 

先日の PTA 総会内において承認頂きました予算

の中に、部活動支援部会に対し、応援する意味

で毎年配布しています。 

【部員数×500 円/人 ＋ 各部一律 3000 円】 

【地区 P 関連】 

 ・5 月 17 日 第 1 回運営委員会 

 ・5 月 19 日 第 1 回母親委員会 

・5 月 27 日 地区 P 定期総会 

・6 月 3 日  県 P 定期総会 

【その他】 

マチコミ配信を行う場合は、各委員会単独で手

続きを行うのではなく、必ず担当の副会長の確認

を受けるようにお願いします。 

【次回開催日・場所】 

・第 3 回企画委員会：企画委員   

 令和 5 年 8 月 25 日(金) 

19：00～会議室（又は体育館） 

 ・第 3 回運営委員会：企画委員、運営委員 

  令和 5 年 8 月 31 日（木） 

19：00～会議室（又は体育館） 
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難うございました 

新役員 

前役員の皆様、有り 


